

Chézeaux de Thomas de Pierrefeu et d'illec à la grange Pijan et du Bussy. Ses parties s'appelaient : en 1482, chemin tendant des Petits Chézeaux à l'étang commun de Jehan Michiel, d'André Tricaud et de Jacquemo de l'Espinnasse ; 1612, des Mures des Petits Chézeaux à l'étang des Chézeaux ; de l'étang des Chézeaux à la grange de Pijan et du Bussy ; de la maison de Philiberte Forey à l'étang des Chézeaux ; 1615, chemin voysinal tendant de l'étang des Chézeaux de Thomas de Pierrefeu au Bussy et en la grange Pijan dudit de Pierrefeu ; de la maison de Philiberte Forey à l'étang des Chézeaux de Thomas de Pierrefeu ; 1739, chemin tendant de l'étang de François Chaise de son domaine Joanin et des mures des Petits Chézeaux à l'étang de David Cortey, dépendant de la grange Pijan.

92° *Chemin de l'étang des Petits Chézeaux au Chambon.* — Il était appelé : en 1482, chemin tendant de l'étang des Chézeaux au Chambon ; 1615, chemin voysinal tendant de l'étang des Chézeaux de Thomas de Pierrefeu aux terres du Chambon et ès bois de l'Eschervay.

93° *Chemin des Chézeaux à la Brosse des Chézeaux.* — Il est appelé : en 1482, chemin tendant des Chézeaux à la Brosse des Chézeaux ; du lieu des Chézeaux à la Brosse ; Charrière de la Brosse des Chézeaux.

94° *Chemin de Chappèz aux Grandes Gouttes et chez Joannin.* — Sa totalité s'appelle : en 1718, chemin ou charrière tendant des maisons de Chappès aux Gouttes et au lieu des Grands Chézeaux, alors appelé Jouannin. Ses parties étaient nommées : 1510, charrière tendant des Grands Gouttes à Chappèz ; 1598, chemin voysinal tendant du lieu de Chappès aux Gouthes ; 1603, chemin voysinal de Chappèz pour aller au lieu des Gouttes ; 1718, rue tendant de Chappès aux Gouttes.